

RESPALDAN A "CHICHO"

► Directiva le pregunta por su futuro como DT de Alianza Lima



Coleadorfrances
fue elegido el mejor
del mundo
Coluvieron premios
Thibaut Courtois y
Lewandowski

"KEVIN QUEVEDO FUE EL PROVOCADOR"

PBO 91.9 FM

PBO con Phillip Butters Lunes a Sábado 6am a 10am

'U'se pronuncia

►Kevin Quevedo sufrió ataque de racismo en el Monumental y Jean Ferrari, manifiesta él provocó el insulto. Además, exige sanción para directivo de Melgar

I empate entre Universitario y Melgar pasó a segundo plano tras verse el lamentable acto de discriminación que sufrió Kevin Quevedo, y es que, un hincha de la 'U' le lanzó un plátano. Con esto, se entiende al acto de racismo contra el futbolista.

Ante esto, Melgar expresó su apoyo al jugador y el desagrado por ese tipo de actos. Universitario lanzó un comunicado y el gerente deportivo de Melgar, Edgar Villamarín, lo tildó de algo 'cojudo' porque lo que se debería hacer es actuar.

Ante esto, la 'U' a través de su mandamás Jean Ferrari, alzó su voz por las declaraciones de Villamarín y exigen sanción para el directivo, pues indican que esa no es la manera de expresarse. Además, aseguran que ya identificaron al hincha que lanzó el plátano a Quevedo, pero dejan en claro que, previo a esto hubo provocación del futbolista. Por ello, denuncia mal comportamiento del jugador rival por provocar a los hinchas locales.

Por último, Universitario ya le envió fotos y videos a la FPF sobre lo sucedido el domingo en el Monumental y esperan la respuesta de la gente de Videna.



'Queremos una Copa'' ▶ Piero Quispe indicó que piensan en la Sudamericana. Además, resalta que no hubo mala intención en la falta de Archimbaud

El plantel de Universitario ya tiene claro que ganar el Clausura no se podrá, pero el objetivo más cercano y real es ir a un torneo internacional, y a eso se apunta para acabar bien la temporada 2022.

'Vamos a buscar un cupo en la Copa Libertadores o Sudamericana, porque todo el grupo quiere estar en un torneo

DIRECTOR

internacional. Por ello vamos a salir con la mente ganadora en estos dos partidos que nos restan por jugar", dijo Piero.

En el empate ante Melgar, Quispe recibió una fuerte falta que le costó la expulsión a Archimbaud, ante esto, el volante dio su opinión. "Quiero dejar bien en claro que Archimbaud no lo hizo con mala intención, porque en la posición en la que me encuentro siempre habrá golpes y esta vez no fue la excepción", manifestó y resaltó que el rival se cerró bien para cuidar el empate.

Lamenta no poder ser campeón

►Aldo Corzo lleva seis años sin lograr el título

La 'U' se quedó sin chances de poder lograr el Clausura y, por ende, un año más no levantará el título nacional. Con esto, los cremas ya van 9 años sin poder gritar campeón. Y el que se refirió a esto fue Aldo Corzo, quien llegó al club en el 2017 y hasta ahora no pude alzar una Copa.

"Un club tan grande como este no puede estar tantos años sin campeonar. No lo



vamos a negar, estamos golpeados por eso", expresó el lateral derecho que en el 2020 jugó la final, y fue lo más cerca que estuvo de un título.

Eso sí, Corzo resalta el apoyo de los hinchas, pues en las fechas finales han llenado el Monumental. "Lo del hincha es admirable, más allá del resultado ellos están ahí con nosotros y nos ayudan para levantarnos. Queremos agradecerles y es admirable tenerlos a todos", puntualizó.



Respaldan a 'Chicho'

▶ Directiva sostuvo charla con Salas para garantizar pausa de búsqueda de técnico y plantearle objetivos

esde la salida de Carlos Bustos, Alianza Lima ha conseguido cinco victorias en las últimas seis fechas con el entrenador Guillermo Salas. Precisamente, el DT de 43 años ha recibido la propuesta para seguir en la institución por toda la temporada 2023.

El contrato de Salas vence a fines del 2022, sin em-

bargo, la administración de Alianza Lima le habría dado una pausa a la búsqueda de un DT y apostaría el proyecto de Chicho Salas, tal como lo expuso un directivo de alto nivel en la reunión previo al triunfo de Cienciano en Cus-

Pero, para que Chicho Salas pueda seguir como entrenador de Alianza Lima en el 2023, debe cumplir dos objetivos fundamentales en lo que resta de la Liga 1: ganar el Torneo Clausura y lograr el bicampeonato o quedar segundo y clasificar a la Copa Libertadores.

Alianza Lima se ubica en el segundo lugar con 33 puntos, a dos del líder Sporting Cristal en la Tabla del Torneo Clausura 2022. Mientras que en el acumulado está en el tercer puesto con 68 puntos, a cinco de Cristal.



Arley Rodríguez también será peruano

►Iniciará trámites de nacionalización para seguir en el club

El plantel de Alianza Lima tiene como objetivo alcanzar el bicampeonato en este 2022, sin embargo, no deja de ilusionarse con la planificación de la próxima temporada, en la que esperan seguir luciendo los colores 'blanquiazules'.

Tal es el caso de Arley Rodríguez, quien anunció que empezará con la respectiva tramitación para tener la nacionalidad peruana, y lo que le permitirá



usar una plaza de jugador nacional y no extranjero.

"Ya comencé mi tema de nacionalización que seguro sale a fines del otro año. Alianza Lima es mi prioridad y de todas formas me gustaría quedarme jugando en Perú", expresó.

RESERVADOS PARA ÍNTIMOS

El plantel de Alianza Lima volvió a los entrenamientos. Habrá variantes para este jueves ante Binacional y volvería Hernán Barcos al once titular.

Tres fechas de infarto. El cuadro íntimo jugará este jueves 20 frente a Binacional en Matute (8 p. m.). Después, chocará como visitante ante Ayacucho FC el martes 25 (3 p. m.) y cerrará en Matute contra ADT en una fecha y hora por confirmar.

Descartan a Paolo

► Fondo Blanquiazul negó rotundamente su llegada

Tras saberse la no renovación de Paolo Guerrero con Avaí FC a final de año, la ilusión de que el 'Depredador' llegue a Matute empezó a crecer día a día, hasta que este domingo y después del triunfo de Alianza Lima

en el Cusco, presidente del Fondo Blanquiazul, Diego Gonzales Posada, aclaró el panorama del jugador más esperado pensando en los fichajes para el 2023.

El directivo fue enfático y cortante sobre esta posibili-



dad a poco más de una mesa para termine las competencias en Brasil y Perú, y se abra nuevamente el libro de pases en Sudamérica. "No hay ninguna conversación con Paolo, no hay nada", declaró antes de abordar un vuelo que lo trasladaría a Lima con el resto del equipo blanquiazul.



"Nos quieren tumbar"

Martín
Távara afirma
que con
humildad
llegarán al
objetivo

porting Cristal dio un gran paso hacia el título del Torneo Clausura de Liga 1. El cuadro rimense logró un gran triunfo por 5-3 sobre Sport Boys, con remontada incluida, y sigue en lo más alto de la competencia. En el partido, Martín Távara fue autor de un doblete y dio sus sensaciones tras el triunfo.

"Estamos muy contentos con la victoria. Fue un partido muy duro. En la semana, lo trabajamos de esta manera. Sabíamos que iba a ser bastante

difícil porque todos los equipos ahora nos quieren tumbar. Nosotros, con la humildad, con el trabajo, creo que estamos sacando los partidos adelante", señaló.

Távara, quien marcó el gol de penal para el 3-3 parcial y también hizo el 4-3, aseguró que no temía que se le escape el triunfo a su equipo. "En la semana trabajamos para esto. Creo que se iba a dar esto.

Estoy tranquilo porque el equipo supo remontar todo", añadió.

Por último, el deportista de 23 años se mostró tranquilo por el hecho de que Sporting Cristal dependa de sí mismo para gritar campeón del Clausura y seguir en la lucha por el título nacional. "Nosotros trabajamos para el equipo, para el club que nos da todo lo que queremos", sentenció.

Tiene la clave

► Roberto Mosquera revela el secreto para sumar 25 partidos sin perder

Los rimenses vienen atravesando un buen momento deportivo, prueba de ello es que lleva 25 partidos sin perder, una cifra que llena de felicidad a Roberto Mosquera.

"En el 2020 y 2021 llegamos a 25 partidos sin perder y este año se repite. No es algo casual, nace de un trabajo y un convencimiento. Todos estamos haciendo lo que tenemos que hacer, yo soy la cabeza visible pero el momento es de todos", puntualizó

"El secreto de llegar a 25 partidos sin perder es nunca creerse más que nadie.

Siempre hemos tenido errores. La humildad de este equipo no es un signo de sumisión, sino mantenernos igual", agregó.





A tomar en cuenta

►Le falta Grau y Mannucci en Lima y Sullana de visitante

Sporting Cristal es, sin ninguna duda, el máximo favorito para quedarse con el Torneo Clausura de la Liga 1. Los 'Celestes' lideran las clasificaciones con 35 puntos y una diferencia de goles de +17, tras diez victorias, cinco empates

y una exitosa racha de imbatibilidad.

Este jueves (20/10), Sporting Cristal recibirá a Atlético Grau, ubicado en el tercer lugar con 31 unidades, en el Estadio Alberto Gallardo desde las 01:15 p.m. De conseguir una victoria, el cuadro rimense dará un paso importante hacia el título y dejará sin chances al 'Patrimonio de

Piura'.

Una fecha más tarde, los bajopontinos tendrán que visitar a Alianza Atlético en el Estadio Campeones del 36, en la calurosa ciudad de Sullana, mientras que, en la última jornada, Sporting Cristal medirá fuerzas con Carlos Mannucci, equipo que no atraviesa un buen momento en la temporada.

Dan la hora para los amistosos

Perú − Paraguay será a las 7 de la noche en el Monumental y ante Bolivia a las 3 de la tarde en Santa Cruz

l tiempo se va acortando en este mes y la selección peruana ya empieza a conocer no solo las fechas sino también los horarios de los amistosos que sostendrá en el próximo mes, en donde recibirá a Paraguay el miércoles 16 en el Estadio Monumental de Ate y visitará el sábado 19 a la selección de Bolivia en Santa Cruz de la Sierra.

El amistoso ante los guaraníes se jugaría a partir de las 7:00 de la noche, el cual servirá para darle una despedida del año con su gente al combinado que hoy dirige Juan Reynoso y que se quedó a un paso de clasificar a la Copa del Mundo de Qatar 2022.

Tras ello, la selección viajará a Santa Cruz de la Sierra para enfrentar a Bolivia. De momento, se conoció que el horario del partido en la ciudad petrolera será las 6:00 (7:00 hora boliviana), pero no es nada confirmado.

Lo cierto es que estos encuentros son vitales para que Reynoso siga afinando el esquema que desea utilizar para el inicio de las Clasificatorias Mundialistas en marzo del 2023. Perú ya jugó dos amistosos en septiembre pasado en donde cayó por la mínima ante la selección de México y goleó 4-1 a El Salvador.





Solo fue un sueño

▶ Pedro Gallese no pudo evitar caída y eliminación de Orlando City

Trataba de dar el golpe ante un equipo que hizo mejor las cosas en la temporada regular pero no se pudo. Orlando City le dijo adiós a sus posibilidades de ser campeón de la Major League Soccer (MLS) tras quedar eliminado por 2-0 a manos de Montreal CF en el Estadio Saputo.

Los goles del equipo canadiense llegaron con Ismael Koné a los 68 minutos y con Djordje Mihailovic que sellaría el resultado en los descuentos por la vía de penal. El volante nacional Wilder Cartagena no ingresó en todo el partido y de esta manera, el cuadro 'león' cerró su participación en la liga de su país.

Ricardo Gareca negociará con Independiente

►El 'Tigre' interesa al Rojo de Avellaneda

El ex entrenador de la selección peruana, Ricardo Gareca, ya tiene carta libre para negociar con cualquier club y lo haría con un histórico de su país. Nos referimos a Independiente de Avellaneda, en el cual Julio César Falcioni dejará de dirigir tras la última fecha del fútbol argentino ante Boca Juniors.

Gareca es uno de los apuntados en carpeta para

reemplazarlo como también lo es Gustavo Quinteros. Por otro lado, horas antes, el 'Tigre' señaló que no quiso negociar nada con el club de Avellaneda hasta el retiro de Falcioni porque son amigos y no quisiera

romper códigos.

"¿Quién no querría tener una charla con (Ricardo) Gareca? Si el Tigre quiere dirigir en

Argentina, vamos a hacer el esfuerzo", señaló el presidente del club, Fabián Doman.



RANKING DE LA 16ª JORNADA-LIGA 1 Alianza tuvo altura





EN PIE DE LUCHA

Once años pasaron para que Alianza logre ganar en Cusco, se rompió la mala racha y con esos tres puntos se puso a dos puntos del líder



SE LLEVA

El futbolista de la fecha fue Martín Távara, quien fue clave en el triunfo de Cristal sobre Boys, incluso, se portó con dos tantos. Los celestes dependen de sí mismos para ser finalistas directos por el título nacional.



El trabajo que está realizando Salas en Alianza no es casualidad, desde que se puso el buzo ha obtenido cinco triunfos y una derrota, estos números lo mantienen como candidato al título.

FECHA 16 – RESULTADOSUC Vallejo 3-0
A. Atlético 1-0 3-0 C. Stein 1-0 S. Huancayo S. Boys 3-5 S. Cristal 2-0 UTC Binacional D. Municipal 1-0 Cantolao A. Grau 2-1 CA Mannucci **ADT** 4-1 U. San Martín

1-1 FBC Melgar 0-2 Alianza Lima Ayacucho FC Universitario Cienciano DESCANSÓ:

CLAUSURA PJ PG PE PP GF GC DG PTOS. 1.-S. Cristal <u>2.- Alianza Lima</u> 3.- A. Grau 4.- UC Vallejo 5.- FBC Melgar 6.- Universitario 7.- S. Huancayo 8.- A. Atlético 10.- S. Boys 11.- Binacional 12.- ADT 13.- Cienciano 14.- Cantolao 15.- D. Municipal 16.- CA Mannucci 17.- Ayacucho FC 18.- Carlos Stein

ACUMULADO	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	DG	PTOS.
1 S. Cristal	33	21	10	2	67	35	+32	73
2 FBC Melgar	33	22	5	6	50	26	+24	71
3 Alianza Lima**	33	20	6	7	54	26	+28	68
4 S. Huancayo	33	19	7	7	58	33	+25	64
5 UC Vallejo*	33	18	7	8	48	34	+14	
6 Universitario	34	16	9	9	47	28	+19	57
7 A. Atlético	33	16	5	12	46	44	+2	53
8 Cienciano	33	14	9	10	52	39	+13	51
9 Binacional	33	16	3	14	46	34	+12	51
10 A. Grau	34	13	10	11	46	40	+6	49
11 UTC	33	13	4	16	52	53	-1	43
12 D. Municipal*	33	10	8	15	43	62	-19	37
13 ADT	33	8	12	13	35	44	-9	36
14 CA Mannucci	33		8	17	30	47	-17	32
15 S. Boys*	34	11	6	17	39	57	-18	32
16 Cantolao	33	7	9	17	32	50	-18	30
17 Ayacucho***	33	5	7	21	39	58	-19	23
18 U. San Martín	33	5	5	23	35	79	-44	20
19 Carlos Stein*	33	4	8	21	31	61	-30	18
(*) La Comisión de Licencias les quitó puntos.								
(**) Dos puntos por ser campeón de Reservas.								
(***) Un punto por se	r sub	cam	peór	ı de	Rese	erva	5.	

PRÓXIMA FECHA (17)

19.- U. San Martín

19/10	12:45	U. San Martín	-	UC Vallejo	ATE
19/10	3:00	C. Stein	-	D. Municipal	JAÉN
19/10	5:15	S. Huancayo	-	Ayacucho FC	HUANCAYO
19/10	7:30	FBC Melgar	-	S. Boys	AREQUIPA
20/10	11:00	Cantolao	-	Cienciano	V. EL SALVADOR
20/10	1:15	S. Cristal	-	A. Grau	SM PORRES
20/10	3:30	UTC	-	ADT	CAJAMARCA

20/10 6:00	CA Mannucci	-	A. Atlético	TRUJILLO
20/10 8:15	Alianza Lima	-	Binacional	LA VICTORIA
DESCANSA:	Universitario			

GOLEADORES

Luis BENÍTES	S. Huancayo	o 18	
Danilo CARANDO	Cienciano	15	
Hernán BARCOS	Alianza Lim	a15	
Yorleys MENA	UC Vallejo	15	
Gaspar GENTILES	UTC	13	

TOROS



- Novillero peruano Samuel Calderón alternará con español Jorge Martínez y mexicano Rubén Núñez
- ▶Ya están a la venta las entradas sueltas y los nuevos miniabonos de dos corridas

Vladimir Terán

I próximo domingo 23 de octubre regresa la tradicional Feria taurina del Señor de los Milagros a la histórica plaza de toros de Acho con una novillada con picadores internacional, con ejemplares de las ganaderías peruanas San Alejandro y Apu Saywa, que serán lidiados por novilleros que han destacado en las últimas temporadas: el nacional Samuel Calderón, el esperado español Jorge Martínez y el mexicano Rubén Núñez.

La ganadería San Alejandro se ubica en Chancayllo, a 97 kilómetros al norte de Lima. Su propietario, Almícar Mandujano, creó su hierro hace 25 años con toros de origen mexicano, pero en 2014 volvió a comenzar con vacas y sementales de Roberto Puga, y vacas de Juan Manuel Roca Rey, de encaste Domecq-Torrestrella. Este año ha importado nuevos sementales españoles.

La ganadería Apu Saywa, de Wilbert Quispe, se encuentra en Yura, Quiscos, a unos 50 km de la ciudad de Arequipa. En 2014 importó vacas y sementales colombianos de Juan Bernardo Caicedo, de encaste Domecq, Torrestrella, Jandilla. Este año ha traído de España unas 20 vacas y algunos sementales de Jandilla.

Samuel Calderón se presentó exitosamente el año pasado en la nueva plaza de

Este domingo vuelve la Feria del Señor de los Milagros a la plaza de Acho



REENCUENTRO. Vuelve la pasión a Acho, vuelven los toros. (Foto: VlaT Altamirano / Novillada Acho 2019).

toros La Esperanza, de Lurín, v este año cortó oreja en Lajas, Chota; y en Sacraca, Páucar del Sara Sara (Ayacucho). Recientemente, se presentó en Ranrahirca, Ancash.

Además de torero, Calderón es médico egresado de la Facultad de San Fernando de San Marcos y, en plena pandemia, hizo su servicio de Serums en una localidad al interior de Apurímac.

El español Jorge Martínez acaba de convencer a toda la crítica madrileña a su paso por la Feria de Otoño en la plaza de Las Ventas. Poco antes fue también declarado triunfador de la Feria de septiembre de Murcia y ha tenido una temporada en la que ha dejado su cartel bien puesto para el futuro. Hay expectativa por verle en

El tapatío Rubén Núñez, ganó hace una semana el trofeo Manuel Capetillo al triunfador absoluto del ciclo de novilladas del Nuevo Progreso de Guadalajara, obteniendo así

Lima.



REGIOS. Roca Rey con la nieta del rey Felipe VI, Victoria Federica, y Claudio Pizarro. (Foto: Instagram de la infanta).

un puesto en la novillada de Calaveras de Aguascalientes.

CARTELES DE LAS TRES CORRIDAS DE ACHO 2022

- Domingo 30 de octubre. Primera corrida. Toros de Juan Manuel Roca Rey para el matador español Manuel Escribano, el peruano Fernando Roca Rey y el venezolano Jesús Enrique Colombo.

- Domingo 6 de noviembre. Segunda corrida. Toros de La Viña-El Olivar para los diestros españoles Antonio Ferrera, Emilio De Justo y el peruano Joaquín Galdós.
- Domingo 13 de noviembre. Tercera corrida. Toros españoles de El Puerto de San Lorenzo y La Ventana del Puerto para el maestro español El Juli, el peruano Andrés Roca Rey y para la alternativa del mexicano Arturo

ENTRADAS Y NUEVOS MINIABONOS PARA ACHO

Desde ayer lunes empezó la venta de entradas sueltas para la novillada y las dos primeras corridas

de la Feria del Señor de los Milagros. Las entradas para la tercera corrida se pondrán comprar desde el lunes 7 de noviembre.

Sin embargo, ya se pueden adquirir entradas para la tercera corrida con los nuevos miniabonos de dos entradas para dos corridas: primera y tercera o segunda y tercera. Hay que tener en cuenta que, cuando se liberen las sueltas para la corrida de Roca Rey, quedarán muy pocas localidades económicas disponibles.

Tanto miniabonos como entradas, están disponibles en la plataforma de Joinnus www.entradasacho.com y en tres tiendas Listo de Lima ubicadas en: avenida Javier Prado Oeste 1895, San Isidro - avenida Javier Prado Este 4350, Santiago de Surco - avenida La Universidad 1275, La Molina. El horario de atención es de lunes a domingo, de 8 a.m. a 1 p. m. y de 2 a 8 p. m.

PRECIOS DE LAS ENTRADAS MÁS BARATAS

Las entradas más económicas de Acho son las de las filas altas (17 a 25) de los tendidos de Sol. Para la primera corrida, cuestan S/ 157; para la segunda, S/ 178, y para la tercera, S/ 276. El miniabono más barato para la primera y tercera corridas está a S/414. El miniabono más económico para la segunda y tercera corridas vale S/434.

UN LLAMADO A LA UNIDAD POR ACHO

El matador peruano Víctor

Hugo Garavito ha hecho un emotivo llamado a la unidad: 'Esta es la feria del reencuentro de todos los aficionados que en algún momento sufrimos la indignación de soportar a un alcalde de Lima que quiso cerrarnos la plaza con el disfraz de un albergue para indigentes de la calle cuando en el fondo era un lobo antitaurino el que iba por dentro. Gracias a Dios, no logró su cometido y terminó en la calle y enjuiciado.

Esta es la feria que todos queríamos que volviera después de una pandemia tan letal que se ha llevado a nuestros familiares, amigos, grandes poetas, ganaderos, toreros, empresarios... Pero el destino quiso que volvamos a enfundarnos en nuestros mejores atuendos para asistir a una plaza mágica, a disfrutar antes, durante y después de cada corrida de la temporada, la cual no quisiéramos que sea tan corta, pero en fin...

La plaza de Acho es nuestro monumento cultural. Tenemos que cuidarlo como tal, dejemos los ataques de un lado o del otro, pongamos el hombro y vayamos todos a la plaza con esa alegría y emoción que siempre ha caracterizado al aficionado taurino peruano, con todo eso por lo que nos admiran los hermanos extranjeros que llegan a nuestra feria. ¡Vamos todos a Acho 2022!'.

ROCA REY TRIUNFA EN MADRID Y CELEBRA CON CALUDIO PIZARRO

Roca Rey cerró su temporada española abriendo, una vez más, la puerta grande de la plaza Las Ventas de Madrid, el miércoles 12 de octubre, en la corrida de la Hispanidad, la más importante de la Feria de Otoño. Salió a hombros con Francisco de Manuel mientras que Talavante rubricó un decepcionante año de reaparición, devolviendo un toro a los chiqueros.

Es cierto que no fue el mejor encierro de Victoriano del Río y que el juez estuvo generoso con las segundas orejas concedidas. Roca Rey no solo arrolla donde va sino que, además, tiene suerte. Si se puede llamar suerte a haber terminado con la mano t

El peruano ya es todo un personaje en España. A verlo en Madrid asistió el defensor del PSG, Sergio Ramos, amigo de Talavante. Después de la corrida, celebró con el bombardero Claudio Pizarro y con la infanta Victoria Federica de Marichalar, sobrina del rey Felipe VI. El fin de semana se la trajo al Perú, a Cajabamba, donde volvió a triunfar...

Miraflores, octubre, martes 17 del 2022



Al más grande

►Karim Benzema fue galardonado como el mejor jugador de la temporada pasada

para Karim Benzema y no hay discu-

dos los aspectos la pasada temporada y arrasó frente a sus competidores, Sadio Mane, Robert Lewandowski y Kevin de Bruyne.

Con 34 años y 302 días de vida, el francés Karim Benzema se convirtió en el ganador del Balón de Oro con mayor edad de la historia de esta premiación, ■ l Balón de Oro es superando el record era Matthews en 1956.

El francés ganó Liga sión al respecto. El española, Champions Lea-

y de España. Además, fue pieza clave para la consagración de esos títulos en el Real Madrid, también fue goleador de la Champions la pasada temporada y fue el artífice de las asombrosas remontadas épicas que realizó el equi-

> po merengue. Inicio su carrera en el Lyon y a una edad muy joven, paso a ser fichado por

el Real Madrid. Estuvo bajo el mando Ronaldo Nazario, etc.

gue, Supercopa de Europa de varios técnicos y compartió vestuario con diferentes estrellas. Se consagró en 5 Champions y fue parte de uno de los Real Madrid más exitosos de la historia.

> Benzema hace historia en el equipo merengue y se une al grupo selecto de jugadores que ganaron el Balón de Oro siendo parte de la Casa Blanca, tales como Luis Figo, Cristiano Ronaldo, Zinedine Zidane,

Manos mágicas

► Thibaut Courtois se consagró como arquero del mundo

ños que militan en la y también fue recono-Premier League. Thibaut no solo fue como el mejor arquero.

ganador de Cham-

cido, en su liga local,

Thibaut Courtois se pions y distintos tro- carrera en Bélgica y tras gún trofeo con el equipo consagró como el me- feos, sino también fue dos temporadas paso inglés, volvió a España y jor arquero de la tem- el último escudo del al Atlético Madrid. En se unió al Real Madrid porada pasada y con- Real Madrid cuando el equipo colchonero en el 2018. Desde ensiguió el trofeo Yashin. la situación era muy se haría conocido y es- tonces es el guardame-El belga superó a sus complicada. Ayudó en taría cerca de ganar su ta del equipo merengue similares como Allison las remontadas épicas primera Champions y se ha convertido en Becker y Ederson, am- que su equipo logró League, no obstante, uno de los mejores arbos porteros brasile- en Champions League Real Madrid le arreba-

Luego se uniría al Chelsea por 4 años y Courtois inició su tras no conseguir ninqueros de la historia.



El máximo artillero

Lewandowski es premiado con el trofeo Gerd Müller

Otro jugador que destacó la pasada temporada fue Robert Lewandowski. El polaco se encargó de anotar 50 goles y la revista Frances Football decidió premiarlo por la hazaña.

El trofeo Gerd Müller los máximos artilleros último año.



se creó en honor al falle- de la historia. Debido a cido delantero alemán esto, el premio que lleva convirtió en el primer Gerd Müller, quien fue su nombre se le otorga conocido por ser uno de al mejor delantero del feo y se pone en mar-

Lewandowski se ganador de dicho tro- futbol, Erling Haaland, cha para hacerse con el 13 partidos.

ba que el polaco merecía su Balón de Oro por la campaña del 2020. Debido a esto, la revista francesa decidió crear este trofeo para condecorarlo y recono-

Recordemos que, en

la gala del año pasado.

Lionel Messi asegura-

Balón de Oro.

cer su trabajo. El polaco lleva 14 goles en 13 partidos y disputa el próximo galardón con el robot del tal, Kambali. quien lleva 20 goles en



Premio Kopa

del Balón de Oro, otros nol explotó en potencial premios se entregaron a la pasada temporada y dial de futbol, bajo la dilos distintos asistentes sigue dando buenos ren-rección de Luis Enrique y del evento. Gavi, jugador dimientos en el campo. del Barcelona, recibió el premio Kopa, el cual con- uno de los pilares vitales decora al mejor jugador del mediocampo del Barmenor de 21 años.

ahora está bajo el nombre mavinga y Jamal Musiala. Durante la ceremonia de Gavi. El jugador espa-

> Gavi es considerado celona y demostró tener el futuro.

más importancia que sus na se lleva este premio v competidores. Eduardo Ca-

> La joven promesa también participará del Mundefendiendo la camiseta de España. Sin duda alguna, el joven sevillano dará mucho de qué hablar en

El premio humanitario

► Sadio Mane se adjudicó el "Sócrates" a Alemania

Otro nuevo trofeo se entregó en la gala del Balón de Oro y este fue el Trofeo Sócrates. Este galardón está inspirado en el capitán de la selección brasileña de 1994. Sócrates, quien fue muy querido por toda la comunidad brasileña, debido a todas sus acciones humanitarias dentro y fuera del campo. Sadio Mane es el primer jugador en

recibir dicho Trofeo, va que el senegalés ha aportado a la comunidad en la que nació. El jugador del Bayern construyó un colegio, un hospital y otros centros de primera necesidad en su ciudad na-

Gracias a esto actos humanitarios fuera de los terrenos de juego, la revista



France Football le entregó el primer premio Sócrates al jugador africano. Con esta distinción se espera que los futbolistas se involucren más en la comunidad y aporten al desarrollo de la gente

COLUMNISTA INVITADO

Monsieur Benzema

I francés Karim Benzema, quién brilla en el Real Madrid, que con tanto talento se fue haciendo un lugar dentro del futbol del más alto nivel, sus goles y jugadas fueron abriéndole las puertas a las competencias de élite. Tantas veces resistido por algunos y amado por otros, el gran Benzema quien conoce de goles y de



DESDE MADRID, ESPAÑA

finalizar las jugadas, siempre tuvo el brillo de las grandes estrellas. Extraordinario tocado por todos los Dioses para este fútbol maravilloso que ilusiona a todo el planeta.

áreas difíciles para

El Balón de Oro. solo tiene como destinatario a unos

pocos que brillan con su talento, su personalidad y profesionalismo. Trabajo, esfuerzos, constancia y mentalización los lleva a construir momentos únicos y difíciles de poder lograr. La superación los lleva a buscar nuevas propuestas que logran encontrar para continuar la superación.

Hoy el mundo del futbol, en una gala espectacular, reconoce en este premio a un goleador que demostró la calidad de jugador que es, en la Liga Española, en la Selección de Francia y en todas las competiciones europeas, el goleador que hizo posible ganar tantas cosas. El goleador ejemplo de deportista, el que logra convertir los goles más complicados de definir.

París y el mundo del futbol reconoce con este Balón de Oro a una estrella que brillara en el próximo mundial de futbol. Y el mundo está expectante para ver a los mejores futbolistas, hov el Balón de Oro le da el máximo reconocimiento al más grande: Karim Benzema.

Estadio Nacional cumple 70 años

▶IPD lo celebrará a lo grande este jueves 20 y reunirá una constelación de ex cracks del fútbol peruano

n el marco de las celebraciones por el 70 aniversario del Estadio Nacional, el Instituto Peruano del Deporte, organizará un evento en el que se reunirán las glorias y ex cracks del fútbol peruano. La cita será este jueves 20 en la explanada sur del coloso de José Díaz. Además habrá una reapertura del histórico túnel del salto a la cancha y finalmente habrá un partido homenaje



a las estrellas de nuestro balompié.

Para esta ocasión han sido invitados Héctor Chumpitaz, Teófilo Cubillas, Hugo Sotil, Lucho La Fuente, Juan Carlos Oblitas, Oswaldo "Cachito" Ramírez, Ramón Mifflin, José Velásquez, Pedro Gonzales, Jaime Duarte, Julio César Uribe, César Cueto, Ramón Quiroga, Raúl Párraga, Roberto Chale, Eduardo Malásquez, Jorge Cordero, Alfonso "Cococho" Reyna, Ernesto "Venado" Aguirre, Flavio Maestri, Leao Butrón, José Luis Carranza, Germán Leguía, entre otros.

El Estadio Nacional fue

remodelado en el segundo gobierno de Alan García Pérez y sirve de escenario para que nuestra selección juegue sus partidos de local en las Eliminatorias para los Mundiales.

Fabio Saavedra por el Título mundial

▶Junto a Maycol Yancee participan en el Campeonato de la International Bodyboarding

Todo se encuentra preparado y listo para la celebración de la décima edición del Gran Canaria Frontón King Pro, la mejor y más esperada prueba del año del circuito mundial del IBC World Tour. La competencia, prevista a desarrollarse entre el 15 y el 30 de octubre en Gran Canaria, España, contará con la presencia en la Categoría Júnior de los peruanos Maycol Yancee y Fabio Saavedra, primero y segundo en la tabla de posiciones 2022 del campeonato de la International Bodyboarding Corporation, ente que regula oficialmente este deporte.

Yancee y Saavedra, con 2,000 y 1,750 puntos respectivamente, definirán con otros rivales la corona de esta temporada. El ganador del Gran Canaria Frontón



King Pro logrará alzar la copa como monarca en la División Júnior. Yancee comparte el primer puesto con Joel Rodrigues de Portugal, el brasileño Paulo Galatti y con los españoles Gabriel Molina y Jorge Hernández, mientras que Saavedra lo hace con Guilherme Montenegro y José Augusto Moisés de Brasil y Aamin Moosa de Maldivas. Lo apretado del torneo, con ocho bodyboarders con opción al primer puesto lo dice todo.

Clásico de Fútbol Down este sábado

►Alianza y la "U" se enfrentan en Polideportivo de la Videna

La historia de clásicos entre Alianza Lima y Universitario seguirá creciendo, cuando ambos equipos se enfrenten en el cierre de la Liga de Futsal Down, previo a la gran final que protagonizarán Empate FC vs. Colectivo Down Perú. Ambos partidos se desarrollarán este sábado 22 de octubre y el público podrá alentar desde las tribunas del Polideportivo 1 de la sede Legado VIDENA.

Alianza y Universitario medirán sus fuerzas desde las 10:00 a.m. por el tercer y cuarto lugar. Mientras que Colectivo Down Perú y Empate FC protagonizarán una final de infarto desde las 11:00 a.m. para definir al campeón nacional de este inédito certamen organizado en nuestro país, que busca visibilizar las capacidades de los exponentes nacionales.



Para ser parte de la fiesta deportiva, los fanáticos pueden adquirir sus entradas ingresando al siguiente enlace: https://liga-futsaldown.legado.gob.pe/. También se abrirá la boletería en la puerta 13 de la sede Legado VIDENA (Av. Aviación, San Luis). Los precios son accesibles y los asistentes disfrutarán un día lleno de emociones desde este recinto, que se ha convertido en un espacio de inclusión e integración.

Berríos en Super Corinto en su anunciado estreno

►El Virrey cerró entrenamiento para correr el clásico "Marcial"

éctor Isaac Berríos, jinete que viene haciendo una destacada campaña en hipódromos de California, se comprometió con el poderoso stud "Jet Set", con la finalidad de ser el encargado de conducir a Super Corinto, en la que será su primera presentación en los Estados Unidos. El ganador del Gran Premio Hipódromo Chile (G1) va alcanzando su mejor condición y en forma destacada se alista para marcar su reaparición.

TODO SPORT conversó unos minutos con Juan Suárez, quien anunció que el hijo de Super Saver podría debutar el 12 de noviembre en el Hipódromo de Gulfstream Park en Miami. En Estados Unidos, el preparador chileno Amador Sánchez ve in situ al pensjonista del stud "Jet Set" con la dirección en el Perú del líder de las estadísticas. Super Corinto correría una prueba sobre 1700 metros en la pista de arena.

EL VIRREY QUEDÓ LISTO PARA EL CLÁSICO "MARCIAL"

El Virrey probó estar en gran condición para lo que



Pietro Mascagni con la monta de Mariano Wilson Arenas. El pupilo del stud "El Potro" fue la sorpresa en la reunión sabatina, fecha en que se llevaron el PICK 6.

será su carrera de reaparición en el clásico "Marcial". El pensionista del stud "Black Label" fue llevado al partidor y pasó los 600 en 36"43 en magnifica forma. Para la misma carrera, Umacollo con Renzo Rojas en sus controles, los 1000 en 1'2"61 con final

de 12"43, y Rolls Royce, con Jesús Motaban en controles, 900 em 56"65 con remate de 12" clavados para los 200.

En lo relacionado al clásico "Federico Roggero Barrera", Leclerc con Roy Melgarejo en su sillín, 400 en 25" de subida fácil del partidor eléctrico, mientras que Naelito, con Renzo Rojas en su silla, los 400 en 25" de subida fácil, saliendo del partidor. Entre otros ejercicios de la mañana, Maestranza, 400 en 24"83 de subida del partidor eléctrico, y Uchumayo, 1200 en 1'17"43 con final de 13"61 para los 200.

CLÁSICO "FEDERICO ROGGERO" SERÁ 1000 CON **CURVA EN LA GRAMA**

Pasado el mediodía de ayer, se informó que el clásico "Federico Roggero" en la pista de césped, se correrá con curva, a solicitud de la Comisión de Pistas. La prueba que recordará al periodista del Diario El Comercio encontró 7 anotados, siendo la listas, la siguiente: CHIVILLO, FARUK, ELEMPERADOR, NAELITO, FA-JRECITO, PHANTOM RYDER y PRECIOSO MUÑECO.

ISLERO GANÓ EN MAGNÍFICO TIEMPO

Islero sumó el auinto triunfo en su corta como destacada campaña, ganando por "demolición" la condicional para cuatro años, más importante de la tarde. El hijo de Badge Of Silver del stud "Aurora" empleó 0'57"18 para los 1000 y le dio el triunfo número 148. Islero es hijo de Barbazilla, una de las yeguas madres más importantes del Haras Los Azahares, hermano de BARBÓN, TITÁNICA, DON FIDEL, todos buenos e importantes ganadores.

Email:sarmiento200@gmail.com

Resultados Generales

2.20; Pl. S/. 2.20; Pl. S/. 2.60; Ex: S/. 4.80; Tri: S/. 13.20

SEGUNDA: 1.-SING A SONG (1) 56 K. Jurado; 2.-FULL CHAMBA (5); 3.-GULLIT (4): Gan: S/. 3.40; Pl. S/. 2.20; Pl. S/. 2.20; Ex: S/. 8.60; Tri: S/. 14.60; Dup: S/. 2.10

TERCERA: 1.-FIDEL (2) 59/55 D. Caja; 2.-ST. BERNARD (1); 3.-DELTA BOY (3): Gan: S/. 3.20; Pl. S/. 2.00; Pl. S/. 2.00; Ex: S/.4.80; Tri: S/. 10.60; Dup: S/. 2.40; Vale: S/. 6.40

CUARTA: 1.-MYRIAM (2) 56/52 D. Lozano; 2.-BERKEFELLER (7); 3.-MEGATRON (5): Gan: S/. 7.00; Pl. S/. 2.60; Pl. S/. 2.00; Ex: S/. 18.40; Tri: S/. 24.40; Dup: S/. 10.20; Vale: S/.28.00 QUINTA: 1.-SCHWABING (6) 56 Sh. Yancapallo; 2.-FLEGONTE (9); 3.-PEGALIN (1): Gan: S/. 10.80; Pl. S/. 14.00; Pl. S/. 11.60; Ex: S/. 246.80; Tri: No corrió; Dup: S/. 32.80; Vale: S/. 115.20: Tiempo: 1'13"91

SEXTA: 1.-DON REMO (6) 56/52 D. Lozano (x2); 2.-BUNKER (7); 3.-CHAMORRO (1): Gan: S/. 18.60; Pl. S/. 4.60; Pl. S/. 2.60; Ex: S/. 52.20; Tri: S/. 124.00; Dup: S/. 66.50; Vale: S/. 369.80 SÉPTIMA: 1.-TOTO MAMBO (4) 55 J. Mauricio; 2.-CASTELLO (8); 3.-JAYAI (5); 4.-ELCTRIC (6): Gan: S/. 3.40; Pl. S/. 3.20; Pl. S/. 3.40; Ex: S/. 1,533.40; Cuat: S/. 984.10; Dup: S/. 44.80; Vale: S/. 940.40; CG: S/. 1,533.40; CP: S/. 2,044.60

Pick 6 dará S/. 30,000 PRIMERA CARRERA---1,000 p.a: 2.00

Primera del Pick 6-Proyectado: S/. 30,000 - Una sola cartilla con 6 Puntos-I'M SO FAST (6), reaparece en una serie linda. Enfrentaba a mejores y ha sido parejo; MONTE LIBANO (1), fue segundo de Don Papito corriendo fuerte en el final. Ojalá salga temprano de los palos; AMADO (5), es otro de parejas actuaciones. Fu tercero de Don Papito.

SEGUNDA CARRERA---1,000 p.a: 2.30

DON FIDEL (6), vuelve al mes, bien trabajado. Cada vez que sale suele ser importante. Tiene descargo; SOFIANE (5), descansó más de tres meses. Especialista en la distancia; SELECCIÓN (3), fue placé de Jack Bauer y después segundo de Pagador. Ha sido pareja.

TERCERA CARRERA---1,200 p.a: 3.00

FIMMEL (1), va con descargo y está como para mover la carrera desde el vamos. Viene de llegar tercero de Judas Priest; TALIN (4), es del campo clásico y su campaña ha sido muy buena. En esta distancia escoltó a Electric; MYSTERY SECRET (3), escoltó a Palio y anda en buena forma. Es serio aspirante.

CUARTA CARRERA---1,000 p.a: 3.30

Premio Provectado Cuádruple: S/. 30,000

NEGAN (4), fue placé de Carbone y tiene cuatro menos. Es uno de los más ligeros de la carrera; EMILY POST (6), es ligera y le ganó a Castle. Está para ser importante desde el comienzo; CITY BIAN (3), perdió una carrera increíble ante Emily Post y Castle. El grupo se le presenta favorable.

QUINTA CARRERA---1,000 p.a: 3.55

SHEMAR (4), lleva dos triunfos seguidos, uno mejor que otro. La distancia es ideal y debe animar desde el comienzo; SUN SHINER (1), agarró buen estado. La última vez llegó segundo de Shemar; BLACK DEHERE (6), acaba de hacer una buena actuación ante Capital Van. Tiene gran chance.

SEXTA CARRERA---1,600 p.a: 4.20

PERFECT STRANGER (2), fue tercero de Puertorriqueño y se cae de maduro. En la partida define su chance; ESIDIO (7), lo tenemos en buen concepto y ha estado corriendo en lote superior. Serio rival; SOLIDARIO (5), en calidad de lance. Fue tercero de Alboroto y sale

SÉPTIMA CARRERA---1,000 p.a: 4.50 - Cuatrifecta

INSTAGRAM (1), acaba de hacer una buena carrera ante Gran Mihael. Está en un lote favorable; TILDILLO (8), lleva favorable descargo y tiene un buen segundo lugar de Sun Shiner. Está para mejores cosas; REY DE ROMA (6), tiene descargo y hace poco le ganó a los mismos. Es buen juego; ZABIT (2), placé de Finuco. Tiene buenas figuraciones.

Wicked Crane no correrá hasta próxima temporad

Wicked Crane tiene fisura en una caña y estará ausente de las pistas hasta el año 2023. El hijo de Wicked Stronge se consolidó en el mediofondo, pero este inconveniente lo saca de escena en forma momentánea. Wicked Crane pertenece al stud "Unicornio" y este año se ganó el clásico "OSAF" (G2), la carrera más importante en pruebas sobre la milla en el calendario clásico.

DEIVID CAJA LOGRÓ SU PRIMER TRIUNFO

APRENDIZ: El tordillo FIDEL con la preparación de Luis Quimper y los colores del stud "Ronald", le dio el primer triunfo al chico Deivid Caja, integrante de la promoción "Dr. Luis Suito Larrea". El joven aprendiz estuvo atinado con el hijo de Meal Penalty. La yegua madre BARBAZILLA x 2...



Claudia Quimper, Devid Caja, Elisa Quimper y Michel De Los Ríos -nieta del preparador Luis Quimper-. Foto de Julio Villanueva, luego de la primera victoria del aprendiz.

36 CARRERAS: Hoy al mediodía se conocerá el número de reuniones que tendrá la SEMANA 43. Al cierre de la presente edición se conoció que había 36 carreras. Hoy se conocerán los fortfaits... **7CARTILLAS:** El PICK 6 tuvo respuesta del público aficionado y se jugaron 18.558 boletos. 7 apostadores se "repartieron la torta": S/. 1,060.40... POZO PARA HOY: S/. 13,951.60 y se calcula que el primer premio debe estar en los S/. 30,000 -una sola cartilla con 6 puntos... MESA DE TURF: El Dr. Renzo Ramos FD anunció que el miércoles entrevistará al aficionado ganador del PICK 6 de más de 450 mil soles. Asimismo, indicó que será presentado Renzo "El Poeta" Rojas, jockey que viene enseñando un magnífico repunte el presente año... TRABAJÓ: A quienes les gusta esos

temas anecdóticos y poco usual. Ayer el caballo LUDWIG VAN hizo un cortito de 200 metros. El pupilo de Andrés Arredondo está anotado en la cuarta carrera de la tarde de hoy... MONTAS: Comenzó el movimiento de montas para el "Derby Nacional" (G1) y el "Postín" (G2), y en los próximos días las movidas serán mayores. Ayer se conoció que ANAFELI, una de las seguras competidoras de la prueba en césped será conducida por HUBER BOCANEGRA... CARLOS MARIO x TRES: El preparador Carlos Mario Zevallos ganó con Sing A Song en la primera, Myriam -colores del Embassy de Memo Morrinson- y cerró la tarde con TOTO MAMBO... JUEGO: S/. 225,339.28; PROMEDIO **x CARRERA:** S/. 32,191.33...

Primer round

- Se jugaron 14 llaves de 16. Garcilaso ganó en Tumbes, Bolognesi hizo respetar su casa y Paz Soldán goleó en su visita a Tacna
- ► Hoy, La Bocana ante CNI en Sechura y mañana se completa con el Vianney ante Comerciantes en Huancavelica

súbita. Este fin de semana se jugaron las llaves de ida correspondientes a los dieciseisavos de final de la Etapa Nacional de la Copa Perú. De 16 llaves, se disputaron 14 y dejaron resultados impensados, pero que ratifican a algunos equipos como favoritos para llegar a la Finalísima.

En su visita a Tumbes, Garcilaso logró un triunfo de oro 1-0 ante Leoncio Prado, Edinson Quispe anotó el gol y los cusqueños define la serie en casa. Y en Tacna, con tanto de Rafael Meza, Bolognesi se impuso 1-0 ante Ecosem de Pasco, pero está abierta la llave, pues ahora se verán las caras en la altura pasqueña.

El que parece tener todo para pasar a octavos

rrancó la muerte es Paz Soldán, equipo de Lima que se fue hasta Tacna y goleó 3-0 a Virgen de la Natividad. Ronald Herrera, Christian Cuadros y Yeison Vinces anotaron para los limeños que definen la serie en Chancay.

SIGUEN LOS COTEJOS

El duelo entre La Bocana y Estudiantil CNI se debió jugar el domingo en Sechura, pero el cuadro de Iquitos no pudo llegar hasta la ciudad piurana y se reprogramó el choque para hoy.

Huancavelica debía jugar hoy ante Comerciantes de Loreto, pero el duelo recién se disputará mañana, esto debido a huelgas que se vienen realizando en la ciudad huancavelicana y que dificultan el transporte vehicular.

DATAZO

De haber igualdad en el resultado, no habrá penales, el ganador será el que mejor esté ubicado en la Tabla Única de los 50.



Bolognesi ganó con lo justo a Ecosem, pero la tiene tranca porque visita Pasco.

(Amazonas)

(Pasco)

D. Volante

(Cajamarca)

Nueva Esperanza

(Lambayeque)

FASE 2 – RESULTADOS

DIECISEISAVOS IDA

En cuanto, Vianney de

LLAVE 1: Leoncio Prado 0-1 D. Garcilaso (Tumbes) (Cusco) **LLAVE 2:** Sport Cáceres 1-0 Social El Olivo (Ayacucho) (Apurímac) **LLAVE 3:** Atlético Verdún 2-1 Los Libertadores (La Libertad) (Ica) **LLAVE 4:** C. Comercio Atlético Bruces (Ucayali) (Áncash) **LLAVE 5:** D. Verdecocha 3-0 D. Ferrocarril (Tumbes) (Huánuco) 1-0 D. Universitario

LLAVE 6: U. Nacional (Huancavelica) (Puno) **LLAVE 8:** D. Maldonado 1-4 U. Santo Domingo

(M. de Dios) **LLAVE 9:** Bolognesi 1-0 Ecosem (Tacna)

LLAVE 10:Señor de Mayo 5-3 (Huánuco)

LLAVE 11:CESA (Junín) **LLAVE 12:**Ind. San Felipe 2-2 CD Rosario (Lima)

(Cajamarca)

LLAVE 13:Bagua Grande FC1-1 U. San Martín (Amazonas) (Ica)

LLAVE 15:San Andrés Runtu3-1 Nacional FBC (Áncash) (Arequipa)

LLAVE 16: Virgen Natividad 0-3 Paz Soldán (Lima) (Tacna)

Estadio Sesquicentenario - Sechura 3:30 p.m. LLAVE 14:Def. La Bocana -Estudiantil CNI

(Piura) (Loreto)

MAÑANA

Estadio IPD - Huancavelica 3:30 p.m.

LLAVE 7: D. Vianney A. Comerciantes (Huancavelica) (Loreto)

FASE 3 - OCTAVOS DE FINAL

A: Llave 1 Llave 16 Llave 2 Llave 15 C: Llave 3 Llave 14 D: Llave 4 Llave 13 Llave 5 E: Llave 12 Llave 6 Llave 11 G: Llave 7 Llave 10 Llave 8 Llave 9



RICHARLISON LLEGARA

El entrenador italiano Antonio Conte del Tottenham dio un gran alivio a los hinchas brasileños pues aseguró que el jugador de la 'Canarinha' podría estar sin problemas en el mundial de Qatar 2022. "Puedo confirmar esto: que el jugador no se arriesga a no jugar la Copa del Mundo, absolutamente. La lesión no es tan grave. Estoy feliz por el jugador", dijo.

rrancamos con los datos del deporte nacional e internacional... El tema de discri-

minación en el fútbol no es de ahora, es de años atrás y no aprendemos. El jugador de Melgar fue agredido por hinchas, y



YO SOY

Lewis Palacios Gutiérrez, delantero y goleador del Poder Judicial de Tacina y de la liga laboral 2022, junto a Luis Cáceres Cabanillas, back central y caudillo del PJ en la liga laboral 2022 en la ciudad heroica.



New York City FC venció 3-o al Inter Miami en el Citi Field de Queens y con esto avanzó a la siguiente ronda de la Major League Soccer. El peruano Alexander Callens jugó todo el partido. Gabriel Pereira a los 63 minutos, Maximiliano Morález a los 69 y el brasileño Heber anotaron. El partido además fue el último de Gonzalo Higuaín como profesional en el rival.

los cremas mostraron un video, pero la firme que no se ve nada de provocación o estamos ciegos. Ahora, indican que el jugador es responsable. Pero cuando su atacante provocó a los grones en el clásico, eso no fue provocación o que fue.

Lamentable...

I 'Cabezón' sigue su gira por los clubes peruanos, estuvo con los 'zorros' y también irá a Cajamarca. Prácticamente



DURA CAÍDA

Por la segunda fecha del Grupo D de la Copa Libertadores Femenina, Alianza Lima no pudo y cayó 1-0 ante Santiago Morning de Chile. Navarrete anotó el único gol del cotejo y las peruanas se quedaron con 10 por expulsión de García. Con esto, las íntimas se complican para seguir en carrea, porque en la fecha final deberán ganar a las líderes América de Cali.



LEADOR DE SPORT CALLAO

Hola mi nombre es Gael Adriano Martell De Asis, tengo 6 añitos y soy el goleador en la Escuela de Fútbol "SPORT CALLAO", mi sueño es jugar en el equipo de mis amores SPORT BOYS y luego en la selección peruana. Agradezco a mi familia por el apoyo que me brindan día a día para lograr mi meta, en especial a mi tía Liz De Asís Carrión, a quién quiero mucho.

visitará a todos, pero cuándo llegará a la Vicky, no hay fecha y ya es notorio de que no hay una buena relación...

I parecer, todos los caminos del 'Chiquitín' indican Cusco, y los hinchas del 'Papá' pegaron el grito al cielo porque no lo quieren, indican que no está en su mejor nivel. Pero el panameño fue uno de los mejores ante los rojinegros, sabe que debe romperla en estas fechas finales para tentar la posibilidad de seguir un año

más con la crema, porque ya no ocupará plaza de extranjero...

ablando de la ciudad imperial, esta semana se debe definir la renovación del entrenador que fue campeón en Liga 2. Ya pidió un incremento para seguir con el buzo, pues indica que tiene un par de ofertas de otros clubes. En el club están viendo la opción y por cómo se están dando las cosas, podrían optar por alguien nuevo...

ADFP organiza un seminario

►Será de modalidad virtual el 26, 27 y 28 de octubre

a Asociación Deportiva de Fútbol Profesional (ADFP) invita a todos al primer Seminario Internacional de Fútbol que se llevará a cabo de manera virtual los días miércoles 26, jueves 27 y viernes 28 de octubre entre las 7:00 y 10:00 de la noche.

Se darán dos charlas por día para las cuales se contará con seis ponentes en total. El primer día, el entrenador y ex futbolista mexicano Guillermo Huerta dará el primer taller titulado "La culminación del proceso de jugador sub 20



a jugador de primera división profesional". Y el entrenador argentino Christian Lovrincevich, con paso por Juan Aurich el 2017, dictará el taller "Desarrollo del departamento para el proyecto futbolístico de un club".

El jueves 27 se dictará la clase sobre entrenamiento funcional específico para el fútbol, a cargo del coordinador de deportes de la Universidad Peruana de Ciencias Aplicadas (UPC), Guillermo Moscoso y además, Germán Sánchez hablará de fútbol de alta competición.

Por último, el viernes el ex futbolista y entrenador colombiano Armando Osma hablará de métodos complementarios de entrenamiento y todo culminará con Julio César Uribe con "Organización táctica en defensa para el fútbol".

"Debemos seguir poniendo el pecho"

► Tarek Carranza se fue ofuscado tras derrota ante Cristal

Ouienes se llevaron la peor parte del festival de goles entre Sport Boys y Sporting Cristal en Villa El Salvador fueron sin duda los locales, pues de haberle dado vuelta a un marcador adverso, el otro equipo también lo hizo y los dejó con las manos vacías al caer 3-5. Ante ello, Tarek Carranza, que anotó de penal, declaró al final del partido.

"Es muy reiterativo tocar el tema de



la quita de puntos y seguir manoseándolo, la gente ya sabe lo que ha pasado todo el año con nosotros. Debemos seguir poniendo el pecho por el club y la institución y por nosotros. Me quedo con la entrega de mis compañeros en el campo de juego, a pesar de todo lo que ha pasado. Me voy con mucha bronca", dijo Tarek.

Federación Peruana amenazó a Noriega

► Por revelar que no tienen poderės para firmar contratos

El abogado José Luis Noriega Ludwick señaló en una nota informativa que existe temor por parte de Agustín Lozano en la Videna por todos los comentarios que siempre ha tenido hacia la Federación Peruana de Fútbol (FPF). A él se le remitió una carta notarial que le pedía que cese sus comentarios públicos bajo amenaza de enjuiciarlo.

Sin embargo, Noriega se defendió afirmando que la carta no hace más que darle la razón y demostrar la fragilidad legal con la que se maneja esta entidad rectora del fútbol peruano, pues está firmado por un apoderado legal no inscrito en Registros



Públicos ni en el Colegio de Abogados de Lima.

"Lo que se trata es de

salte el problema de la invalidez de los contratos de

acallarme antes de que intermediación y reventa firmados sin poderes", dijo



Lo llaman el Matador GANSAD

►Luis Benitez, del Sport Huancayo, es el goleador del campeonato con 18 tantos

► Este año termina su contrato y está pedido por varios clubes. Alianza y la "U" lo pretenden

Escribe: **PERCY ROJAS GARCIA**

falta de tres fechas para que termine el Torneo Clausura, Luis Benites, goleador de la Liga 1, con 18 tantos, conversó brevemente con TODO SPORT. Y nos comenta que mantiene la ilusión de ser considerado para los amistosos de la selección en noviembre contra Paraguay y Bolivia.

En Huancayo, le pidieron renovar, pero igual va esperar lo que resta del campeonato para ver qué posibilidades tiene de poder cambiar de aires en la siguiente temporada.

También, las razones por que no juega de titular



¿Siendo el goleador de la Liga 1 por qué no arrancas de titular?

Es decisión del técnico, pero de local voy desde el arranque, yo trabajo fuerte para estar bien con el equipo.

¿Has conversado con el entrenador?

El profe Mifflin Bermúdez, me dijo que era por su siste-

ma. De visita es defensivo. porque tenemos que terminar cero a cero, o 1 cero a favor y para el segundo tiempo entrar y rematar el partido. Carlos Desio, me decía por mi recorrido me veía entrando mejor en el complemento. Son decisiones del profe que siempre las voy a respetar.

comunicaron contigo?

Si, conversaron con mi representante sobre mi situación en Huancayo, pero nada concreto. No me presentaron nada formal. De fuera se acercaron representantes argentinos, brasileños y un español, para firmar por sus empresas, pero yo les digo que me presenten algo concreto.

¿Por cuál firmarías Alianza o Universitario?

El ambiente de Matute me gusta mucho, como la hinchada llena el estadio, pero igual tendría que ver el tema económico, porque los dos son equipos grandes. Universitario también tiene una hinchada muy bonita.

¿Tuviste algún acercamiento con Juan Reynoso?

Estuvo en Sullana observando el partido, pero hasta el momento no he tenido contacto con él, en una entrevista le preguntaron por mí y manifestó que me venía observando. La ilusión siempre esta, si llega bien y si no, sigo trabajando hasta que se dé el llamado.

Finalmente, comentó que frente a Binacional, tuvo un fuerte golpe con Marotas, donde, tuvo dolores de cabeza y tuvieron que tomarle una tomografía qué felizmente















fiorella.meiia@grupolarazon.pe

Publicidad 993-433014 EDITORIAL BERTONES.A.C.

f todosport.pe





Servicio de impresión de 4-8-16 páginas a

COTIZACIONES -**PUBLICA TU ANUNCIO LLAMANDO O ESCRIBIENDO AL** 993 433 014 952 965 001 fiorella.mejia@grupolarazon.pe

